

## **Verbesserung der Gewässerqualität im Behlendorfer See**

In der Zeit vom 16.-18.06.2020 wurden im Behlendorfer See Arbeiten zur Verbesserung der Gewässerqualität durchgeführt. Diese Arbeiten wurden von der Fa. lanaplan unter der Leitung von Dr. Sebastian Meis durchgeführt.

Am Morgen des 17.06.2020 wurden noch Pflanzen aus einem anderen See importiert, um diese in den Behlendorfer See zu pflanzen. Seitens der Fa. wurde ein Motorschlauchboot mit einem Ruderboot des ASV verbunden. Mit dieser Transportkonstruktion fuhren Dr. Meis und seine beiden Mitarbeiter die Pflanzkörbe und Pflanzen zu den neuen und alten Stellen aus dem Jahr 2018. Hier wurden diese dann mit den Pflanzen neu eingesetzt bzw. ergänzt.

Die Anpflanzungen aus dem Jahr 2018 sind gut angewachsen und weisen erste Ausbreitungstendenzen auf.

Anbei ein paar [Bilder der Pflanzaktion](#), [die Lage der Anpflanzungen](#), sowie ein paar Unterwasseraufnahmen.

*Hartmut Becker,  
Referent ÖA*